

高富小学校 学校だより



頼もしい子

みんなの笑顔が輝く学校



令和7年11月21日

「分かる」って嬉しいこと！「できる」って楽しいこと！ 仲間と一緒に一生懸命学ぶ高富っ子！～高富小公表会授業より～

11月18日（火）に岐阜教育事務所指定研修校として高富小学校は公表会を行い、岐阜教育事務所や山県市教育委員会、市内の小中学校の先生方に国語と算数の授業を見ていただきました。たくさんの先生方が見守る中、先生の話を聞きながら課題に向かって、目を輝かせて一生懸命頑張る子どもたちでした。



【1年生：国語の授業の様子】

毎日、どの授業も大切な学習です。そこには、「分かりたい」「できるようになりたい」と思う子どもたち一人一人に力を付けるために、先生たちが、どうすると分かりやすくなるのか、どんな方法がよいのかを考えています。だからこそ、1時間1時間の積み重ねで「分かる」ことが増えてきます。「できる力」が身に付いてきます。授業の中で「分かる」ことは嬉しいことです。そして、「できる」ようになっていくことは楽しいことです。

また、それぞれの学年で学習する内容は、必ず次の学年につながっていきます。どの授業も新しい発見があり、その新たな発見に気付き、考え、仲間と深めていくことに値打ちがあると思います。特に、高富小学校の研究主題は『自ら学び合い 考えを深める子の育成』です。この姿をめざして、これからも仲間と一緒に一生懸命学ぶ高富っ子に育てていきたいと思います。



【算数の分科会の様子】

分科会は、国語と算数に分かれて話し合いました。この中で、「自分で決めた詩を発表する姿、自分のめあてに向かって活動する姿が素晴らしい（なのはな学級）」「数字が合わないのはなぜかと原因を探していた。その理由も見つけて解決していくすごい（あさがお学級）」「自分に合った方法で学びを高めていく姿がたのもしい（4年生）」など、たくさんのお称賛の言葉をいただきました。

保護者・地域のボランティアのみなさんに感謝！

学校は、多くのボランティアの皆さんに支えられています。毎月第1月曜日の朝活動の読み聞かせに、それぞれの学級でボランティアの方が読み聞かせをしてくださいます。また、校舎周辺の草引きや草刈りをしてくださるボランティアの方によって、学校環境が美しく保たれています。また、高学年の家庭科で調理実習や裁縫の授業があるときには、子どもたちが安全に、そして安心して活動できるように、多くのボランティアの皆さんのが積極的に子どもたちにかかわり、教えてくださっています。

2年生の「まちたんけん」には11名のボランティアの方が来てくださいました。地域に出かけ、体験活動を通してまちを知っていく子どもたちを直接価値付けてくださったことで、より一層楽しい学びの時間になりました。



【2年生まちたんけんの様子】

(校長 奥田 宣子)

12月の行事予定

1	月	
2	火	人権集会 通学班反省会 クラブ⑩
3	水	なかよし班⑬
4	木	修学旅行（1日目）
5	金	修学旅行（2日目）
6	土	
7	日	
8	月	5年：社会見学（岐阜車体・航空宇宙博物館）
9	火	個人懇談①（～12日）
10	水	ふれあい教育展見学 個人懇談②
11	木	個人懇談③
12	金	個人懇談④
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	児童集会（高富っ子ミーティング）
17	水	なかよし班⑭
18	木	委員会⑪ スタディハビット⑫
19	金	大掃除
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	2学期終業式
25	木	
26	金	
27	土	閉学日（1月3日）
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	

1月の主な行事予定

1	木	元日
7	水	3学期始業式
8	木	ぐんぐんテスト
14	水	なかよし活動⑮
15	木	委員会⑯
23	金	高富中学校入学説明会
28	水	なかよし活動⑯

学んでいます！



【11月5日】

なかよし班の仲間と地域で遊ぶ秋のウオークラリーを実施しました。明るく楽しく活動し、元気な声が地域に響きました。



【11月7日】

4年生は総合的な学習の時間に高富地域を6つの方向から考えています。今回は、30名以上の地域の方と交流しました。



【11月17日】

6年生は保護司さんと薬剤師さんを講師に薬物乱用防止教室を行い、自分や仲間の命を守るために必要なことを学びました。

寒さを感じるとともに空気が乾燥し、インフルエンザ等の感染症も心配される時期になりました。ご家庭でも規則正しい生活はもちろんのこと、手洗いやうがい等、健康管理をよろしくお願ひします。